



Wohin führt die Entwicklung und welche Rollen spielen Männer und Frauen in unserer Gesellschaft?



Gehört die Rolle des Mannes ins Museum oder auf den Prüfstand?
Die Frauenbewegung ist schon über 100 Jahre alt, für Männer hat die Frage nach der eigenen Identität gerade erst begonnen.

Männer sind einsame Streiter

Zu den Anforderungen der modernen Arbeitswelt an das Selbstverständnis, an Rollenbilder und Lebensführung von Männern.

Das Männernetzwerk Chemnitz versteht sich als eine Plattform für interessierte Männer, die mehr über sich selbst erfahren und ihre Rolle in der Gesellschaft verstehen wollen.

Unsere Themen:

Männergesundheit - Männliche Identität -
Männergemeinschaft - Initiation – Mannsein
feiern - Biografiearbeit –
Vater-Sohn-Beziehungen - Sexualität –
Tanz – Männer coachen Männer –
stark und schwach sein - Outdoor-Aktivitäten -
Öffentlichkeitsarbeit - Männerberatung -
Ängste - Aggressionen – Visionen-
Gemeinschaft und Freude



Männernetzwerk Chemnitz

Bernsdorfer Str. 33
09126 Chemnitz
Tel.: 0173 797 1633
Mail : GHofmann @vip-chmenitz-ev.de



**3. November 2011
18:00 Uhr
Rembrandtstraße 13
Chemnitz
Raum 001**

Eine Veranstaltung des Männernetzwerkes
Chemnitz in Kooperation mit der
Gleichstellungsbeauftragten der Stadt Chemnitz

Inputreferat "Männer sind einsame Streiter."

Zu den Anforderungen der modernen Arbeitswelt
an das Selbstverständnis, an Rollenbilder und
Lebensführung von Männern in Deutschland.

Michael Knoll, Dipl.-Psychologe am Institut für
Psychologie in Halle, Abteilung Sozial- und
Organisationspsychologie

Männergesundheit in Sachsen und die Möglichkeiten zur Vorsorge

Klaus Ebnet, Regionalgeschäftsführer der
IKK classic Chemnitz

Situation in Chemnitz

Diskussion

Ende der Veranstaltung gegen 20:30 Uhr

Der Weltmännertag

ist ein Aktionstag, der seit 2000 jährlich
am 3. November stattfindet. Dieser Tag
widmet sich vor allem dem Thema
Männergesundheit. Die Lebenserwartung
von Männern liegt in Deutschland im
Durchschnitt sieben Jahre unter der der
Frauen. Sechs von zehn Männern sind
übergewichtig. Nur etwa 16% nehmen
kostenlose Vorsorgeuntersuchungen ihrer
Krankenkasse in Anspruch.

Ins Leben gerufen wurde der erste
Weltmännertag von Andrologen
(Männerkundler) der Universität Wien.
Gemeinsam mit der Stadt Wien, der
Gorbatschow-Stiftung, Medical
Connection und United Nations Office at
Vienna (UNOV) wurde er das erste Mal
offiziell 2000 in Wien veranstaltet.

Quelle: Wikipedia

Veranstaltungsort:

Kontakt- und Informationsstelle
für Selbsthilfe (KISS)

Diakoniezentrum
Rembrandtstraße 13a/b
09111 Chemnitz
R001 / Untergeschoss

Öffentliche Verkehrsmittel:

Anfahrt mit dem Bus - Linie 62/72

Haltestelle:

Clara-Zetkin Straße/ Schauspielhaus

Adresse ist bei Google-Maps zu finden



Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.
Bitte geben Sie diese Einladung an Freunde und Bekannte weiter!